
EAJ-REN  GOBERNANTZA  ESTILOAREKIKO  MESFIDANTZA  ETA
DESADOSTASUNA:  EH  BILDUK  EZ  DITU  2022KO  AURREKONTUAK
ONARTUKO

EH Bilduk EAJren 2022ko aurrekontu proiektuaren aurka egingo du. Arrazoia:
legegintzaldiko bi urte hauen balorazioaren ondoren, egungo gobernu-taldearen
gobernantza-estiloarekiko mesfidantza eta desadostasun nabaria, aurrekontuen
gaian edozein negoziazio eiznezko bihurtzen duena.

EAJ-REN KUDEAKETAREN BALORAZIO NEGATIBOA
Izan  ere,  jeltzaleen  gobernuaren  lehen  bi  urte  hauen  balorazioa  (eta  batez  ere  2021ekoa)  oso
negatiboa  izan da, EH Bilduren  ustez: 2020/2021 aurrekontu-akordioa hautsita dago, erabakitako
proiektuen garapenean izandako atzerapenengatik, EH Bilduren ekarpenak aintzat ez hartzeagatik
eta  EAJ-ak  alde  bakarrez  jokatzeagatik;  gure  zuzenketak  2021eko aurrekontuei,  nahiz  eta  bere
garaian onartuak izan, ez dira behar bezala gauzatu edo, zenbait kasutan, ez dira garatu; Sopelako
kiroldegiaren  zerbitzua  esleitzea,  4  legegintzaldirako,  adostasunik  gabe  eta  Podemosetik
kanporatutako zinegotziaren babes bakarrarekin; Udaltzaingoak Ernaiko gazteen aurka  izan  duen
jarrera eta  Mozal Legea herritarrei aplikatzea; Bareñoko BM hipermerkatua baimentzea Sopelako
saltoki txikiei eragingo dien kaltearen aurka inolako oposiziorik eta talka-neurririk gabe. 

EH BILDU EZ DATOR BAT 2022KO AURREKONTUKO PARTIDA ZEHATZEKIN
Legealdiko  lehen  bi  urte  hauetako  balorazio  politikoaz  gain,  EH  Bildu  2022ko  aurrekontu-
proiektuko partida zehatzen aurka dago: EAJk 700.000 euroren truke lursailak erostea proposatzen
du  polizia-etxe  bat  eraikitzeko,  liburutegi  berrirako  550.000  euro  bakarrik  finkatzen  dituen
bitartean,  eta  EAJ/PSE  gobernu-taldeak  egungo  Loroñoko  aparkalekuko  lurrak  egokitzeko
hartutako  konpromisoari  erreferentzia  argi  eta  garbirik  egiten  ez  dion  bitartean  (Zipiriñeko
masifikazio  arazo  larriei  aurre  egiteko);  Balearen  Parkeko  frontoia  estaltzea  proposatzen  du
(1.200.000), baina  ez  sopeloztarrentzat aisialdirako eta aisialdirako espazio libre bat bermatzeko,
Kurene elkarteari bere jarduera zabaltzeko eta modu pribatiboan erabiltzeko beste instalazio bat
ziurtatzeko baizik; 150.000 euro inbertitu nahi ditu udal-eraikinetan, baina soilik Udalaren lehen
solairua birmoldatzeko (jendearentzako arretan eraginik ez dutenak).

ONDORIOA: EAJREN AURREKONTUEI EZ 
Azken  finean,  EH  Bilduk  Sopelako  Udalerako  EAJren  2022ko  aurrekontu  proiektuaren  aurka
egingo du.  Arrazoia:  legegintzaldiko  bi  urte  hauen  balorazioaren  ondoren,  egungo  gobernu-
taldearen  gobernantza-estiloarekiko  mesfidantza  eta  desadostasuna,  aurrekontuen  gaian  edozein
negoziazio gaindiezin bihurtzen duena. 



DESCONFIANZA  Y  DISCONFORMIDAD  CON  EL  ESTILO  DE
GOBERNANZA DEL PNV: EH BILDU VOTÁ NO A LOS PRESUPUESTOS
2022

EH Bildu se ve en la obligación de oponerse al proyecto de presupuestos 2022 del
PNV para el Ayuntamiento de Sopela. La razón: tras la valoración de estos dos
años  de  legislatura,  su  desconfianza  y  disconformidad  con  el  estilo  de
gobernanza del actual equipo de gobierno, algo que hace insalvable cualquier
negociación en el tema de presupuestos.

VALORACIÓN NEGATIVA DE LA GESTIÓN DEL PNV

Y es que la valoración de estos dos primeros años de gobierno jeltzale (y sobre todo del ejercicio
2021) es muy negativa, según EH Bildu: El acuerdo presupuestario 2020/2021 roto por retrasos en
el desarrollo de los proyectos acorddados y por no tomar en consideración las aportaciones de EH
Bildu y actuar unilateralmente; Nuestras enmiendas a los presupuestos 2021, a pesar de haber sido
aceptadas en su momento, no han sido llevadas a cabo adecuadamente o en su caso, ni se han
desarrollado; Adjudicación del servicio del polideportivo de Sopela para 4 legislaturas, sin consenso
y con el único apoyo de la concejala expulsada de Podemos; La actitud de la Policía Municipal
contra jóvenes de Ernai y la aplicación de la Ley Mordaza a la ciudadanía; Permitir  el BM de
Bareño sin ninguna oposición ni medida de choque contra el daño que hara al pequeño comercio en
Sopela.

NO CONFORMIDAD CON PARTIDAS CONCRETAS DEL PRESUPUESTO 2022

Además de la valoración política de estos dos primeros años de legislatura, EH Bildu está en contra
de partidas concretas del proyecto de presupuestos 2022: El PNV se propone adquirir terrenos por
700.000 euros para la construcción de una comisaría de policia, mientras solo fija  550.000 euros
para la nueva biblioteca y no hace una referencia clara e inequívoca al compromiso del equipo de
gobierno PNV/PSE de  adecuar  los  terrenos  del  actual  aparcamiento  de  Loroño para  un  nuevo
edificio educativo que solucione los problemas de espacio de Zipiriñe; propone la cobertura del
frontón del Parque de la Ballena (1.200.000) pero para garantizar un espacio libre de esparcimiento
y ocio para los y las sopeloztarras, sino para asegurar a la asociación Kurene otra instalación donde
ampliar  su  actividad  y  que  sea  utilizada  de  forma  privatiba;  quiere  invertir  150.000  euros en
edificios municipales pero únicamente para la remodelación de la primera planta del Ayuntamiento
(que no repercuten en la atención al público).

CONCLUSIÓN: NO A LOS PRESUPUESTOS DEL PNV

En definitiva, EH Bildu se ve en la obligación de oponerse al proyecto de presupuestos 2022 del
PNV para el Ayuntamiento de Sopela. La razón: tras la valoración de estos dos años de legislatura,
su desconfianza y disconformidad con el estilo de gobernanza del actual equipo de gobierno, algo
que hace insalvable cualquier negociación en el tema de presupuestos.



Presupuestos del ayuntamiento de Sopela para el 2022: 
posición de EH Bildu

En  los  últimos  dos  meses  se  ha  llevado  a  cabo  en  el  Ayuntamiento  de  Sopela  la
exposición, análisis y negociación de los prespuestos municipales para el 2022. 

Antes  de  dar  nuestra  opinión  sobre  el  Proyecto  de  Presupuestos  2022,  valorar
positivamente la forma en que este tema ha sido abordado: tanto en cuanto a plazos (de
octubre  a  noviembre,  hemos  tenido  tiempo  suficiente  para  analizar  las  cuentas
propuestas),  como  en  lo  que  a  la  información  facilitada  se  refiere  (información
presupuestaria suficiente en forma de hojas de cálculo, memoria, anexo de inversiones,
etc.). 

Como aspecto negativo y a subsanar, otro año más en esta legislatura (y en la pasada)
nos encontramos en que el  proyecto  de presupuestos  no ha sido  contrastado con la
ciudadanía:  no  son unos presupuestos  participativos.  La  opinión  de EH Bildu  es  que
Sopela necesita innovar en el diseño participativo de los presupuestos municipales, es
decir, democratizarlos, tal y como se realizó en la legislatura 2011-2015 estando EH Bildu
en la Alcaldía.

1. Crítica al proyecto de presupuestos 2022

Nos encontramos con las siguientes partidas fundamentales en las que EH Bildu no está
de acuerdo con la proyección de gastos del equipo de gobierno PNV-PSE:

i. Organización procesos participativos:  se dotan 15.000,00€ cuando en el 2021
se han aplicado 44.500 (34.500+10.000). Esta partida debería rondar dicha cifra
(50.000) y no deberia centrarse únicamente en organizar procesos participativos
independientes, sino a realizar una implementación transversal (como el feminismo
y el  euskara)  de la  filosofía  participativa  en el  Ayuntamiento.  Pendiente  queda,
como hemos dicho, un proceso real de presupuestos participativos (sobre gastos e
inversiones).

ii. Memoria histórica: en el 2020 propusimos realizar el mismo estudio realizado que
Eusko Ikaskuntza y el historiador Koldo Somocueto están realizando en Urduliz.
Por parte de EH Bildu, no limitaríamos el tema de memoria histórica a ese único
estudio.  Tenemos  constancia  del  interés  del  Departamento  de  Historia
Contemporánea  de  la  UPV/EHU  en  investigar  el  ámbito  de  las  victimas  del
franquismo en Uribe Kosta (y en Sopela). Por ello, esta partida debiera rondar los
20.000,00€ (misma cantidad ejecutada en el 2021).

iii. Crédito Global COVID19: vemos necesario reeditar dicha partida (150.000€) para
la  recuperación  económica  y  revitalización  social  de  Sopela,  pero  con  el
comprimiso en firme de debatir  las propuestas con antelación en comisiones o
junta de portavoces, algo que no se ha hecho en este 2021. 

iv. En el presupuesto 2022 existe una partida de  Crédito global  de  27.132,62€  para
“improvistos” y  de uso discreccional  del  Alcalde.  No estamos de acuerdo:  que
todas las partidas tengan una finalidad definida.

v. Ingeles Topaketak:  no compartimos este  proyecto.  Gracias  a nuestras  críticas
esta partida a disminuído de 25.000 a 10 euros.

vi. Retribuciones Euskaltegi: tenemos serias dudas con la actual RPT (relación de
puestos de trabajo del Ayuntamiento), y concretamente,  con la figura del director



del Euskaltegi  (puesto aún sin cubrir). Sería más beneficioso que ese puesto se
convirtiese en un técnico de Euskara propio, bien de cara a la ciudadanía como de
cara  a  las  dinámicas internas del  Ayuntamiento.  (abogamos por  un  modelo  de
normalización lingüística no ligado excusivamente a temas culturales).

vii. Convenio  Hiruka. Reivindicamos  un  Aaoyo  político  expreso  a  los  medios  de
comunicación locales en Euskara, como agentes fundamentales de normalización
lingüística. Hiruka no es un medio de comunicación “ordinario”. Es una Cooperativa
de Iniciativa Social:  sin ánimo de lucro, sin reparto de beneficios, con limitación
salarial y en caso de disolución, el excedente pasaría a titularidad de la Federación
de Asociaciones de Euskara Topagunea. Hiruka es una pieza clave para el impulso
del Euskara en Uribe Kosta y e Sopela.

viii. Convenio con ACNUR.  No estamos de acuerdo en que el Ayuntamiento tenga
como prioridad en política de cooperación al desarrollo financiar una entidad como
ACNUR, un organismo de Naciones Unidas. Es preferible financiar proyectos más
próximos con mayores necesidades de financiación.

ix. En  el  proyecto  de  presupuestos  se  realiza  un  incremento  de  subvenciones  al
alquiler,  con  la  que  estamos  de  acuerdo,  pero  debería  ir  acompañada  del
incremento en las demás subvenciones de carácter social.  En cuanto a las
ayudas al alquiler, éstas deberían ir acompañadas también de los resultasdos del
Estudio  sobre  Viviendas  Vacías,  y  en  una  previsión  presupuestaria  de  posible
medidas municipales para la movilización de dichas viviendas.

x. Estudios y trabajos oficina técnica. No estamos de acuerdo con la reducción
de  84.000€  a  25.000€.  Abaro,  Loroño...  son  proyectos  importantes
estratégicamente  para  Sopela,  y  vemos  necesario  ampliar  esta  partida  para
impulsar estos proyectos, más allá del proceso de redacción del PGOU.

xi. Inversiones en edif. Municipales de  145.000€. La reforma de la primera planta
del Ayuntamiento no es una prioridad para Sopela, desde nuestro punto de vista.

xii. Promoción de empleo.  Disminución de 11.500€ frente a los creditos totales del
2021. Habría que impulsar/fortalecer dicha línea de trabajo.

xiii.Bonos de consumo. Nuestra propuesta era de 96.000€, superior a la del equipo
de gobierno. Esta campaña debería dividirse en varias campañas durante todo el
año, es decir, abarcar todo el ejercicio, no como en el 2021 donde únicamente se
va a sacar una campaña a partir del 17 de diciembre.

xiv.Subvenciones directas al pequeño comercio y a la hostelería para sufragar la
disminución de facturación. Fue propuesta nuestra y no aparece en el proyecto
de presupuestos 2022.

xv.  El equipo de gobierno PNV/PSE contaba con un  EXCEDENTE de 150.000,00€
para negociar los presupuestos con los partidos de la oposición. Nuestra propuesta
ha sido ésta partida sirva para la FINANCIACIÓN de PROYETOS DERIVADOS de
PROCESOS PARTICIPATIVOS. El equipo de Gobierno la ha aceptado. Bien. Que
tome como modelo experiencias exitosas como las de Santurtzi o Durango.

En definitiva, en el presupuesto hay partidas en las que EH Bildu no está de acuerdo o
bien pueden ser mejoradas. 

Un tema que merece consideración aparte es la licitación y adjudicación del polideportivo
de Sopela a 15 años (prorrogable a otros 5 años más), una adjudicación impuesta para 4
legislaturas  sin  consenso por  parte  del  equipo de gobierno  PNV/PSE,  valiéndose del
apoyo de la concejala expulsada de Podemos, en la que se anula el cánon a pagar por la
empresa  adjudicataria  al  Ayuntamiento  y  en  la  que  se  aumenta  progresivamente  las
cuotas a pagar por los y las ciudadanas.

http://www.santurtzi.net/es-ES/Noticias/Paginas/20211126-Santurtzi-votara-los-proyectos-que-se-incluiran-en-los-proximos-Presupuestos-municipales-de-2022-2023.aspx
https://partehartu.durango.eus/eu/web/partehartu/aurrekontu-parte-hartzaileak-2022


2. Crítica a proyectos estratégicos del PNV

Por un lado, nos oponemos completamente a la construcción de un nuevo edificio
para albergar una nueva jefatura de policia, por 700.000€.  Hay otras prioridades en
Sopela (una nueva biblioteca o aula de cultura, a la que le asignan solo 550.000 euros).
EH  Bildu  aboga  por  una  policia  municipal  de  proximidad,  con  la  jefatura  de  policía
municipal localizada en el centro del pueblo, cerca de la ciudadanía. No nos oponemos
que  se  remodele  las  instalaciones  actuales  o  que  se  habiliten  otras  instalaciones
complementarias. Pero adquirir suelo nuevo por parte del Ayuntamiento para construir un
nuevo edificio no es prioritario.

En cuanto a la peatonalización de la zona centro, desde el punto de vista de EH Bildu,
ésta debe ir acompañada de la remodelación de la Plaza Jauregizar. EH Bildu ya presentó
en la legislatura pasada un diseño para su renovación, como propuesta de mejora de toda
la zona.

El  equipo  de  gobierno  propone  la  cubrición  del  Frontón  del  Parque  Iturrieta  (“el
parque de la ballena”), con vestuarios, para que sea gestionado por la asociación
de pelota Kurene Estamos a favor de un proyecto que posibilite una cubierta abierta para
su uso público, que además abarque la zona del boulder/rocódromo. Es decir, que sea
una  instalación  abierta,  para  su  uso  libre  por  la  ciudadanía,  como  alternativa  al  uso
privativo del Fronton que a día de hoy está encomendado a Kurene.

Hay ciertas líneas de inversión propuestas por el equipo de gobierno que deberían
ser matizadas:

• Se señala la propuesta de habilitar  baños públicos en Larrabasterra (lo cual es
una propuesta positiva), pero remarcamos también la necesidad de habilitar baños
públicos en la zona del parque Iturrieta.

• No  creemos  que  el  debate  presupuestario  se  tenga  que  dar  en  aumentar  el
Mobiliario Parques frene al Mobiliario Urbano: la idea es que todo el municipio sea
atractivo/agradable para todas las edades, incluso para los más pequeños.

Por  último,  vemos  que  hay  necesidades  estratégicas  olvidados por  el  equipo  de
gobierno en este proyecto de presupuestos: 

• El problema del tráfico: no se toca el tema de las variantes (Ripa, Ingestas/Loiola-
Ander Deuna/variante Urko-Gatzarriñe), ni se hace referencia a la continuación de
los procesos participativos realizados en el 2021 (medidas, propuestas, estudios,
inversiones...).

• No se  hace  referencia  al  proyecto  de  Zipiriñe  Berria,  ni  a  la  parcela  221  de
Loroño/Zababide.  No  se  cita.  Debería  aparecer  en  la  memoria,  e  incluso  en
presupuestos (importe de modificación de NNSS).

• No  se  hace  referencia  a  la  revitalización  integral  de  Larrabasterra:
concretamente a cómo se va a dar continuación a los procesos participativos en
esta  zona  de  Sopela  (propuestas  de  los  vecinos  y  vecinas  de  Larrabasterra,
Urgitxieta, Iberre, Iberrota, humedal Urko...).

En definitiva, hay proyectos a los que nos oponemos frontalmente (nuevo edificio policia
municipal y nuevo frontón para Kurene), inversiones que deben ser matizadas y proyectos
estrátegicos “olvidados” por el equipo de gobierno.



3. Sobre la ejecución de las enmiendas parciales propuestas por EH Bildu en el 
2021

i. ORGANIZACIÓN PROCESOS PARTICIPATIVOS (partida 01 912 22605): 
15.000,00 € (+10.000,00 € por modificaciones presupuestarias). Fue una partida
de nueva creación cuyo objetivo era financiar un convenio de colaboración con 
PARTE HARTUZ (UPV-EHU) o con cualquier otro organismo para implementar 
políticas participativas en el Ayuntamiento de Sopela (proyectos concretos, diseño 
de los presupuestos 2022…). No se ha cumplido el objetivo. Se ha utilizado esta 
consignación para financiar procesos participativos puntuales llevados a cabo por 
la empresa Ibatuz (Zipiriñe, Jauregizar, Tráfico Larrabasterra...).

ii. PLAN COVID 2021 (partida 01 912 50001): 150.000,00 €. Se trataba de un fondo
para  ayudas  a  situaciones  personales  (cuidados  y  atención  sanitaria)  y  socio
económicas (comercio, hostelería…) derivadas de la pandemia, mediante a puesta
en  marcha de  un  PLAN DE CONTINGENCIA COVID-19.  Se ha  realizado una
utilización  unilateral  de  esta  partida  por  parte  de  alcaldía.  Además,  no  hay
respuesta satisfactoria a la propuesta formulada por EH Bildu para ejecutar el total
asignado  en  este  ejercicio  mediante  bonos  al  consumo  y  ayudas  directas  al
pequeño  comercio.  En  noviembre  se  aprueba  una  “Campaña  de  bonos  al
comercio” más una cantidad por su gestión por un valor de (+ - 55.000€ aprox): una
campaña que llega muy tarde. En cuanto a las ayudas directas, no hay posibilidad
de que se materialicen en el 2021. Las medidas de calado propuestas por EH Bildu
legan tarde y no se han utilizado para mejorar la situación del municipio en el 2021.

iii. Campaña  contra  la  LUDOPATIA (7.500,00€):  Se  ha  puesto en  marcha  unas
actividades relacionadas con este tema, (carteles en marquesinas, algún taller...)
pero en ningún momento han sido contrastadas ni en comisión ni con EH Bildu
como proponente de esta iniciativa.  Nuestra ideia va más encaminada en poner
énfasis  en  la  responsabilidad  de  las  casas  de  apuestas  como culpables  de  la
ludopatía, y no tanto en las víctimas (jóvenes, por ejempl).

iv. A fecha  de  hoy,  no  hay  constancia  de  obligaciones  reconocidas  ni  de  pagos
realizados en SUBVENCIONES MUJER +10.000,00€,  partida 03 231 48103 ),  ni
tampoco en el CONVENIO JAIMA/SAHARA (10.000,00€, partida 03 231 48104).

v. MOBILIARIO URBANO:  15.000,00 € (partida 07 1532 62504). Se han realizado
gastos  de 34.600€  (es  probable  que estén  incluidos los  gastos  de la  zona  de
peatonalización de Akilino Arriola), pero nuestra intención eran la aplicación de las
medidas  propuestas  por  el  informe  PERCO  que  están  relacionadas  con  el
mobiliario urbano. 

vi. ACTOS AGENDA LOCAL-21: 10.000,00€.  Pagos realizados por valor de 3.700€.
Insuficiente.

vii. SOSTENIBILIDAD ENERGÉTICA (15.000,00 €, partida de 07 170 22714). No hay
constancia  de  obligaciones reconocidas  ni  de  pagos  realizados,  es  más,  en  la
comisión de hacienda de diciembre se nos comunica que se reduce en 7.935,18 €
para la adquisición de contenedores.

En definitiva, podemos asegurar que las enmiendas parciales presentadas por EH Bildu a
los presupuestos 2021 no han sido aplicadas satisfactoriamente.



4. Valoración del acuerdo presupuestario 2020/2021

EH Bildu declaró roto el acuerdo presupuestario 2021 con PNV y PSE, ya que denunciaba
que el equipo de gobierno estaba actuando de manera unilateral y sin tener en cuenta sus
aportaciones, por lo que no podía avalar las decisiones del equipo de gobierno en relación
a  los  proyectos  estratégicos  para  Sopela  recogidos  en  dicho  acuerdo.  Otros  temas
municipales, como la aprobación irregular de la licitación a 20 años del polideportivo y la
propuesta de liberación de la concejala de la oposición que posibilitó dicha aprobación,
influyeron negativamente en la confianza de EH Bildu con respecto al actual equipo de
gobierno en relación a dicho acuerdo.

La rotura del acuerdo presupuestario del 2021 influye políticamente en la posición de EH
Bildu con respecto a los presupuestos del 2022, dada la falta de confianza en relación al
equipo de gobierno PNV y PSE.

5. Posición de EH Bildu frente al proyecto de presupuestos del  Ayuntamiento de
Sopela para el 2022

Nos encontramos ante un proyecto de presupuestos 2022 en los que EH Bildu difiere en
importantes partidas de gasto y en importantes líneas de inversión (nuevo frontón para
Kurene,  nuevo  edificio  para  la  policia  municipal,  reforma  de  la  primera  planta  del
Ayuntamiento). En relación a proyectos estratégicos para Sopela, echamos en falta una
apuesta clara del  equipo de gobierno en relación a la  revitalización de Larrabasterra,
variantes para la solución de los problemas de tráfico y en la adecuación de los terrenos
para Zipiriñe Berria.

No obstante, el presupuesto no solo es una herramienta económica y de gestión para el
Ayuntamiento de cara al año próximo. Es también un balance político. Y en este sentido,
mediante este proceso presupuestario 2022 debemos realizar una crítica política al equipo
de gobierno y sobre todo al PNV que es quien lidera dicho equipo de gobierno. 

En este sentido,  la  posición de EH Bildu no solo viene influenciada por  las críticas y
valoraciones  al  proyecto  de  presupuestos  2022,  sino  también  por  nuestras  críticas  y
valoraciones  del  ejercicio  2021,  en  las  que  la  no  aplicación  satisfactoria  de  nuestras
enmiendas  del  2021,  la  valoración  negativa  y  rotura  del  acuerdo  presupuestario
2020/2021 y la adjudicación si consenso a 4 legislaturas del polideportivo municipal son
determinantes  y  muestran  nuestra  desconfianza  y  disconformidad  con  el  estilo  de
gobernanza del PNV. 

En este sentido,  EH Bildu no ha tenido intención  de negociar  estos  presupuestos,  sí
hemos participado en todas las reuniones de análisis de presupuestos que nos han sido
propuesto. No hemos realizado propuestas concretas en forma de enmiendas parciales
dado que nuestra intención no es negociar los presupuestos, como acabamos de decir, ya
que no creemos que las propuestas realizadas vayan a ser aplicadas en la práctica, sino
que serán un mero instrumento para la aprobación formal de las cuentas municipales.

Por lo que nuestro voto será un NO a los presupuestos 2022, recalcando que existe la
posibilidad de que en presupuestos prorrogados EH Bildu se muestre dispuesta a reunirse
con el  equipo de gobierno para analizar posibles modificaciones presupuestarias para
adaptar el presupuesto 2021 a las situaciones cambiantes del 2022.


